

## **Aktuelle Nachrichten 2018**

### **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 08. November 2018

#### [Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen - Umgang mit häuslicher Gewalt gegen geflüchtete Frauen](#)

Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen  
Aktionswoche 19. – 25. November 2018  
*Umgang mit häuslicher Gewalt gegen geflüchtete Frauen*

Der Weg vieler geflüchteter Frauen und Mädchen in den Herkunftsländern und auf der Flucht ist von Gewalt kennzeichnet. Aber auch hier in Deutschland sind sie oftmals vor sexueller und häuslicher Gewalt nicht sicher. Deutschland hat sich auf Grundlage der internationalen und europäischen Menschenrechtsverträge (CEDAW, Europäische Menschenrechtskonvention) verpflichtet, die Rechte der Frauen zu stärken und sie vor Gewalt zu schützen.

#### [Weiterlesen ... Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen - Umgang mit häuslicher Gewalt gegen geflüchtete Frauen](#)

### **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 08. November 2018

#### [Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen - Gewalt kommt nicht in die Tüte](#)



Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen  
Aktionswoche 19. – 25. November 2018  
*Gewalt kommt nicht in die Tüte – auch bei Jugendlichen nicht!*

Häusliche Gewalt ist die am weitesten verbreitete Form der Gewalt gegen Frauen und umfasst alle gesellschaftlichen Schichten. Risikofaktoren sind neben Trennung und Trennungsabsicht auch Gewalterfahrungen in der Kindheit und Jugend.

Am 25. November, dem internationalen Tag gegen Gewalt, wird wieder weltweit auf Gewalt aufmerksam gemacht. Die Aktionswoche ist vom 19. bis zum 25. November 2018.

[Weiterlesen ... Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen - Gewalt kommt nicht in die Tüte](#)

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 05. November 2018

**Ursula Posnanski und Arno Strobel haben ihr drittes gemeinsames Buch veröffentlicht. In ihrem Thriller "Invisible" müssen die Hamburger Kommissare Salomon und Buchholz eine Serie grauenvoller Morde aufklären. Die Täter metzeln ihre Opfer in einem wahren Blutrausch nieder, allerdings ohne ihre Opfer gekannt zu haben. Keine Verbindung zwischen Tätern und Opfern, nur die unglaubliche Wut, mit der die Täter zuschlagen, ist allen gemeinsam. Aber was oder wer steckt dahinter? Die Spur, auf die die beiden Kommissare schließlich stoßen, führt in eine völlig andere Richtung, als sie vermutet hatten.**